
Acta número 1 

Aos  vinte  e  nove  dias  do  mês  de  Julho  de  dois  mil  e  nove,  pelas  

dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na Rua Val Flores, Edf. 

São Gião nº 21 em Valença, uma reunião presidida por Rafael Higgs 

Estanqueiro e com a presença de Antonio Fernando Canas Nunes, 

Paula Cristina Coelho Nunes, Karina Viães, Adélio Silva Gonçalves 

Teixeira, Carla Maria Alvim Gonçalves, Angela Denise Cunha Oliveira, 

Julia Paula Correia da Cruz Barros, Isabel Roçadas, Maria Ester 

Meirim Higgs Ribeiro, Otilia Fernandes Cunha Oliveira, Paulo Caldas, 

Paulo Souto e Orlando Vasco Cunha Oliveira e com a seguinte ordem 

de trabalhos:_____________________________________________ 

1. Apresentar o ponto da situação da recém criada Associação 

Selva Genial, Associação Protectora de Animais Abandonados, 

nomeadamente a sua gestão administrativa e financeira;_____ 

2. Agendar a convocação de uma Assembleia Geral de Sócios, nos 

termos do nº 1 do art.º 173º do Código Civil;______________ 

3. Aprovar a constituição de uma lista de órgãos sociais a 

submeter à apreciação e legitimação pela Assembleia Geral de 

sócios;_____________________________________________ 

4. Definir as linhas gerais de funcionamento desta associação, que 

serão a base de um futuro Regulamento Interno a submeter 

aos futuros órgãos sociais legitimados;____________________ 

5. Aprovar, interinamente e até à realização da Assembleia Geral 

de sócios, as actividades desta associação;________________ 

6. Outros assuntos de interesse da Associação._______________ 

O presidente da mesa deu formalmente iniciada a reunião:________ 

1. O Sr. Rafael Estanqueiro apresentou as receitas e os gastos 

efectuados  até  à  data,  no  que  se  refere  à  sua  gestão  

administrativa e cuidados básicos com os animais que temos à 

nossa guarda. _______________________________________ 



2. Por mútuo acordo, foram definidas datas para efectuar as 

próximas feiras de adopção e angariação de fundos, sendo elas 

nos dias oito, quinze e vinte e dois de Agosto. Assim como, no 

dia vinte e nove de Setembro, a convocatória para uma 

Assembleia Geral de sócios. ____________________________ 

3. O  ponto  três  da  ordem  de  trabalhos,  ficou  adiado  para  a  

próxima reunião._____________________________________ 

4. Também por mútuo acordo, ficou decidido que se iria tentar 

pedir patrocínios para fazer face às despesas da impressão dos 

recibos. No que diz respeito aos carimbos, de momento não se 

iriam fazer, e relativamente à faixa publicitária, pedir um 

segundo orçamento.__________________________________ 

5. Quanto aos documentos oficiais, serão eles, o contrato de 

adopção, ficha de apadrinhamento, ficha de sócio, ficha de 

casos  pendentes,  relação  de  indivíduos  no  terreno,  relação  de  

indivíduos no hospital e ficha clínica. _____________________ 

6. Aprovado por hunanimidade que todos os animais serão 

entregues para adopção vacinados, com micro-chip e 

esterilizados quando necessário. ________________________ 

7. No que se refere à abertura de conta, aguarda-se pela 

verificação de custos de manutenção do Banco Banif. Ficando 

desde já decidido que os nomes a constar na conta serão o de, 

Tesoureiro, Presidente e Vice-presidente, onde terão que 

assinar pelo menos dois dos três mencionados. _____________ 

E, nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente acta que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelo presidente e por 

mim, Ângela Denise Cunha Oliveira, na qualidade de secretária, que a 

redigi. __________________________________________________ 

    O Presidente                                            A Secretária 

 ________________                               _________________ 


